

# Tecnologías Extraterrestres y Contra-Estrategias Viables

por A. Hayes, 1998 Fuente: <u>ArmonicosDeConciencia</u> traducción: <u>Gloria Helena Restrepo</u> <u>Versión original</u>

Nota: Significado de las siglas usadas en este texto: PEM = Pulso Electro Magnético TPEM = Transmisión de Pulso Electro Magnético

En este artículo, espero suministrar al lector una breve perspectiva de la mecánica que se oculta tras las Tecnologías Extraterrestres [ET] tales como la *Barrera o Valla de Frecuencia* (<u>Frequency Fence</u>) y la *Inserción Holográfica*.

Estas tecnologías son parte de una agenda desequilibrada actualmente orquestada (*NdT. Estamos hablando del 2006*) por los ETs intrusos con el fin de infiltrar nuestra sociedad antes del año 2012, cuando dicha infiltración ya no será posible.

El término desequilibrado significa que estos seres no están alineados con la Ley del Uno.

Puedo enfatizar para aquéllos que se rehúsan creer en la presencia de ETs intrusos que éste es un concepto atemorizante que resulta más fácil de negar que de aceptar. Algunas veces me gustaría "ocultar mi cabeza en la arena" y pretender alejarme de lo que he aprendido.

No me resulta fácil o divertido compartir información sobre agendas desequilibradas de ETs o participaciones gubernamentales encubiertas. Honestamente, me horroriza estar en la posición de poseer dicha información. Los potenciales de las tecnologías anteriormente mencionadas son amenazantes y es incluso más intimidante darse cuenta que fuerzas ocultas Intrusas planean utilizar aparentemente estas tecnologías en contra nuestra. Sin embargo, nuestra seguridad reside en el saber, porque tenemos la habilidad de detener dichos planes intrusos

si sabemos lo que ellos son y lo que podemos hacer acerca de ellos.

La ignorancia puede ser felicidad pero nos deja ampliamente abiertos para la manipulación. Personalmente, preferiría enfrentar un problema que ignorarlo hasta que la "colina del topo llegue a ser montaña". Cuando se enfrenta un problema, se pueden tomar decisiones respecto de una acción efectiva. Tenemos un problema.

La humanidad está siendo enfrentada con <u>la manipulación encubierta de</u> ETs Intrusos.

Si vemos el problema podemos tomar una acción efectiva hacia una solución.

# El PARTICI Invisible - Nuestra Clave hacia la Comprensión

Una Valla de Frecuencia es una tecnología de pulso electromagnético desarrollada a través de la ciencia de Keylonta.

La <u>ciencia Keylóntica</u> está basada en los principios de dinámica energética que pueden parecer bastante "alienígenas" a nuestra comunidad científica tradicional.

La teoría tras la ciencia Keylóntica emerge de un estudio profundo de la mecánica de las pequeñas partículas, y la diferencia primaria entre nuestra teoría científica y la ciencia Keylóntica de los ETs es que ellos están tratando con partículas más pequeñas de lo que los científicos de la Tierra tienen aún por descubrir.

Como es demostrado mediante las habilidades superiores de los ETs para desplazarse a través del tiempo y el espacio y dirigir la densidad de la materia a voluntad, es obvio que su comprensión de las leyes intrínsecas de la naturaleza excede nuestra comprensión actual. La teoría ET de la mecánica universal se construye sobre un modelo de relaciones energéticas que tenemos aún por descubrir y este modelo es el cimiento sobre la cual es construida la ciencia Keylóntica ET (y sus tecnologías resultantes).

Una diferencia primaria entre nuestras suposiciones científicas y la teoría ET puede resumirse en una palabra, la PARTICI [en inglés se pronuncia "párticai", con acento en la primera "a" pero podemos pronunciarla en español fonéticamente como se escribe, es decir, partici, con acento oral, no escrito, en la primera "i". N. del E.]

La realidad del <u>PARTIKI</u> está completamente oculta a nuestra vista en este tiempo mientras que los ETs tienen un profundo conocimiento operacional del Partici.

El Partici puede ser definido como "unidades de energía que emanan como impulso tonal desde una fuente universal central, las cuales se agrupan por polarización semejante para formar micro-hebras o fibras de sustancia pre-materia que forman las plantillas sobre las cuales son construidas todas las formas de pre-materia, materia y antimateria".

Existen dos tipos de Partici, el PARTIKA y el PARTICUM.

El Partika son emanaciones tonales proyectadas desde la fuente central como un pulso de expansión y forman las transmisiones eléctricas de base sobre las cuales el universo está perpetuamente alimentado de energía en la forma de impulso eléctrico.

El Particum es también un impulso tonal de la fuente pero lleva un pulso de contracción a través del cual la energía del Partika es devuelta a la fuente aproximadamente a la mitad de la velocidad que es proyectada hacia afuera por el Partika.

El Particum fija el pulso de contracción básico sobre el cual se estructuran todos los efectos del magnetismo. El Partika y el Particum realmente representan fases de expansión y contracción del Partici y es esta dinámica de pulsación de energía la que sostiene y continuamente recrea la estructura de un Universo de Perpetuo Movimiento.

Para simplificar el concepto del Partici, véanlos como unidades de energía vibratoria que emiten tonos sonoros inaudibles y cuando se agrupan conjuntamente forman "cadenas de sonidos" a través de las cuales puede fluir el impulso eléctrico. Las hebras Partici operan orgánicamente en una forma similar a la fibra óptica permitiendo que los datos eléctricamente codificados circulen desde una fuente central en una multitud de diferentes "salidas" o formas, las cuales se componen a sí mismas de Partici.

Estas formas, compuestas de hebras Partici, forman la plantilla o patrón energético básico sobre el cual todas las estructuras de la materia son construidas. El Partici son los bloques básicos de construcción de la materia y la inteligencia operacional tras y dentro de todas las formas.

Las plantillas complejas que ellos forman se denominan Rejillas Partici y cada estructura en el universo, desde la más pequeña hasta la más grande, sostienen dentro su forma una Rejilla Partici fundamental. Las Rejillas Partici son más pequeñas que nuestras conocidas partículas más pequeñas y existen literalmente como estructuras diminutas dentro de aquellas partículas.

Las Rejillas Partici no pueden ser vistas por nuestros más poderosos medios de aumento; los fotones parecerían grandes en comparación. Si fuésemos capaces de ver las hebras Partici ellas aparecerían como una rejilla o plantilla de luz vibrante, pulsante, concentrada (similar a un rayo

láser) que está organizada en una amplia variedad de patrones geométricos fijos e interrelacionados. Las Rejillas Partici pulsan en un ritmo de expansión y contracción que les daría la apariencia de "destellos prendidos y apagados" en la medida en que circula un impulso eléctrico hasta la fuente central y desde la fuente.

Las tecnologías Keylónticas ET tales como la <u>Valla de Frecuencia</u> y las Inserciones Holográficas están basadas en la manipulación de las Rejillas Partici, y aquéllos en posesión de esta tecnología tienen un gran poder a su disposición porque pueden manipular los mismos cimientos sobre los cuales se construye la materia, la biología y la percepción.

#### Mecánica de la Valla de Frecuencia

La <u>Valla de Frecuencia</u> es una forma de "control mental" bio-neurológicamente inducida que es puesta en operación a través de la manipulación de las Rejillas Partici dentro del ADN humano y las Rejillas que impregnan la corteza de la Tierra. Ésta es una forma de tecnología Keylóntica.

Keylonta puede ser simplemente definida como la ciencia de la luz, sonido, los códigos simbólicos del subconsciente y los códigos básicos de la materia. Estos "códigos" son precisamente las Rejillas Partici geométricamente formadas que dirigen todas las operaciones de la mecánica molecular y subatómica.

La Valla de Frecuencia trabaja de esta manera. Desde bases subterráneas y submarinas (ya in situ), los Intrusos pueden enviar transmisiones específicas de pulso electromagnético (programas de datos digitales) a la Rejilla Partici que corre a través de la corteza terrestre. Estas TPEMs pueden ser dirigidas a lugares específicos y pueden ser directamente transmitidas a la Rejilla Partici del cuerpo humano vía el contacto de la tierra con los pies y a través de las Rejillas Partici de elementos contenidos en el cuerpo humano que ocurren naturalmente.

Primero un "pulso-básico" sería enviado vía la corteza terrestre.

A través de la repetición de <u>este pulso EM</u>, la resistencia natural del cuerpo hacia PEM extraños sería debilitada permitiendo que más PEM extraños ingresen a los campos electromagnéticos de la Rejilla Partici corporal. Esto crearía una sutil mutación genética que anularía la inmunidad natural del cuerpo a la manipulación Partici.

Una vez que el pulso básico es operacional, el cuerpo y el ADN se "abren" a recibir programas alternos de PEM que pueden entonces alterar el código genético operacional y todos los sistemas y percepciones corporales que reciben sus "instrucciones eléctricas" del ADN. El próximo conjunto de programas artificiales de TPEM sería enviado a

través de la *Rejilla Partici* (<u>Partici Grid</u>) de la corteza de la Tierra a sitios geográficos específicos, los lugares sobre los cuales se construyen nuestras plantas eléctricas, transformadores y generadores.

A través de este método nuevas TPEMs pueden ser enviadas siguiendo las rutas de nuestra conocida rejilla eléctrica, creando un PEM "fantasma" que seguiría las transmisiones desde la rejilla eléctrica conocida a cualquier aparato que consume potencia de esa rejilla. Cualquier aparato eléctrico que consume potencia de esa red podría por lo tanto llegar a ser una herramienta para la transmisión de complejos programas de PEM enviados por los Intrusos.

El cuerpo absorbería estos nuevos programas vía la Rejilla Partici en el ADN dándoles a los Intrusos acceso eléctrico directo a la estructura neurológica humana.

Los Pulsos Fantasma son creados en una forma tal que servirían para bloquear algunos de los neuro-pasajes operacionales corporales que procesan orgánicamente el impulso eléctrico a través del cuerpo y el cerebro para crear la imagen de cinco sentidos que nosotros denominamos realidad tridimensional.

Lo que denominamos percepción tridimensional "física" es el resultado de la conciencia interactuando con los procesos bioquímico-eléctricos del cuerpo a través de los cual el organismo mente/cuerpo sintetiza las bandas de frecuencia en hologramas sensuales específicos los cuales nos dan la experiencia de la percepción de los cinco sentidos dentro de un mundo tridimensional.

Los programas de PEM Fantasma son adaptados para controlar artificialmente este proceso perceptual natural por medio de bloquear la capacidad corporal para sintetizar todo menos unas pocas selectas bandas de frecuencia. Esto crea una "arnés perceptual" inducida biológicamente que corta literalmente del rango perceptual humano la actividad que toma lugar fuera de las bandas de frecuencia seleccionadas.

Una vez que la Valla de Frecuencia está en su lugar, se pueden proyectar ilusiones sensoriales u hologramas dentro de las bandas de frecuencia arreadas.

### La Inserción Holográfica

Una Inserción Holográfica es una tecnología que también usa la ciencia Keylóntica y la manipulación de las Rejillas Partici, y no puede ser orquestado a un nivel de masas sin una Valla de Frecuencia.

La Inserción Holográfica emplea las Rejillas Partici dentro de la estructura

molecular de los elementos en el aire así como las Rejillas dentro de la corteza terrestre.

Una vez que la Valla de Frecuencia esté en operación y la percepción humana esté biológicamente confinada a bandas específicas de frecuencia, más TPEMs pueden ser digitalmente proyectadas a la atmósfera de la Tierra dentro de las bandas de frecuencia arreadas y cualquiera que esté biológicamente "sintonizado" con aquellas frecuencias (vía las Rejillas Partici en el ADN) experimentará como una realidad física tridimensional la ilusión creada por la Inserción Holográfica.

Esto puede compararse mejor a encontrarse usted dentro de un programa de "realidad virtual", pero sin darse cuenta que ha ingresado. La tecnología de ciencia ficción denominada "Holo-deck" demostrada en nuestra serie televisiva "Viaje a las Estrellas: La Siguiente Generación" [Star Trek: Next Generation] les puede suministrar alguna idea de cómo sería caminar a través de una Inserción Holográfica, excepto que no sería una ilusión localizada confinada a cámaras mecánicas sino más bien a una ilusión de nueve dimensiones de cinco sentidos generada directamente a través del medio ambiente natural.

A diferencia del Holodeck de Viaje a las Estrellas, la Valla de Frecuencias y la Inserción Holográfica no son ciencia ficción - ellos representan una tecnología de vanguardia ahora en posesión de los visitantes ETs Intrusos quienes quieren "meterse con nosotros". Los Intrusos esperan activar esta tecnología de la Tierra en el año 2.006, lo cual nos deja muy poco tiempo para que salgamos con una contra estrategia.

Afortunadamente, sí tenemos la habilidad para evitar esta intrusión.

#### Evitando la Valla de Frecuencia

Si tuviéramos un conocimiento de trabajo de Keylonta y entendiéramos la mecánica de las Rejillas Partici, no hubiéramos sido vulnerables a esta suerte de manipulación en primer lugar, porque sabríamos cómo monitorear, controlar y proteger nuestros propios campos energéticos.

La solución a este dilema es aprender a controlar nuestras Rejillas Partici personales y planetarias, al menos en algún grado. Afortunadamente, el cuerpo humano y los aspectos de la conciencia superior (el alma o la "Mente Súper consciente") sostiene una comprensión operable de la ciencia Keylóntica; así que es más un proceso de traer esa sabiduría innata a un nivel consciente que aprender algo nuevo y que parece "alienígena".

Todos tenemos acceso al conocimiento de la Rejilla Partici a través de nuestra impronta genética y si eligiéramos conectarnos a ese

conocimiento pudiéramos fácilmente descarrilar la agenda de la Valla de Frecuencia de los Intrusos antes de que sea puesta en operación.

Es más fácil prevenir la activación de la Valla que desconectarla una vez que está operacional. Actualmente no tenemos la tecnología para crear instrumentos que pudieran bloquear una Valla de Frecuencia (aunque tal aparato mecánico sí existe) pero sí poseemos el "arma" protectora más poderosa de todas -el organismo humano mente/cuerpo/espíritu. Simplemente necesitamos aprender a usarlo apropiadamente.

Porque todavía no entendemos la verdadera naturaleza de nosotros mismos, no nos damos cuenta de los potenciales ocultos que viven dentro de nosotros, y uno de esos potenciales ocultos es precisamente la solución al problema de la Valla de Frecuencia. El potencial de la mente humana de ser capaz de afectar directamente la operación de las Rejillas Partici del cuerpo y la Tierra será nuestra gracia salvadora.

Este potencial oculto le da validación lógica al concepto de "mente sobre materia" cuando uno se da cuenta que los impulsos eléctricos de la mente pueden usarse para interactuar directamente con el circuito eléctrico de las Rejillas Partici. Pero una cosa es saber que este potencial existe y otra muy distinta el poner este potencial en uso práctico. Toma conocimiento, práctica y tiempo desarrollar la habilidad de dirigir conscientemente las Rejillas Partici y la maestría de las Rejillas dentro del cuerpo humano es el primer paso.

En esta etapa sí tenemos la habilidad dormida de afectar lo suficiente la Rejilla Partici del cuerpo para crear una inmunidad natural a las TPEMs que los Intrusos planean usar sobre nosotros.

La solución al problema de la Valla de Frecuencia es simple: La Valla está construida en forma tal que es medida la velocidad vibratoria de oscilación de las Rejillas Partici del promedio de la población global.

Esa medición es entonces usada para calcular las bandas específicas de frecuencia y sub-frecuencia que serían usadas para transmitir los PEMs artificiales y Fantasmas. Esa medición es usada también para aislar las bandas de frecuencia precisas en las cuales la percepción humana sería arreada, y todos los programas de PEM de los Intrusos son creados para operar dentro de aquellos límites ajustado de frecuencia. Ha llevado más de 50 años de experimentación el perfeccionar las secuencias precisas de PEM para manipular nuestras Rejillas Partici a un nivel masivo. Ellos no tienen suficiente tiempo para crear nuevos programas de PEM si cambia esa medición de la velocidad de la Rejilla Partici.

Si podemos simplemente cambiar la velocidad de oscilación vibracional de las Rejillas Partici dentro de una "masa crítica" de población terrestre, cambiaría la velocidad de las Rejillas Partici del promedio poblacional, lo

cual tornaría inútil los complejos programas de PEM que los Intrusos han ideado.

En términos simples, podemos "mover su objetivo fuera del rango de sus transmisiones" mediante la aceleración de la velocidad de la oscilación de la Rejilla Partici dentro de los cuerpos de un número de personas.

Si podemos hacer esta aceleración dentro de las Rejillas Partici personales de solamente el 8% de la población global, esa "masa crítica" de gente será alcanzada, la Valla de Frecuencia será desarmada y los Intrusos fallarán en su agenda.

Después del 2012, debido a los cambios en la corteza terrestre, la Rejilla Partici, los Intrusos no podrán usar esa rejilla para su transmisión de programas de PEM (pulsos electromagnéticos). El plan 2006 es su oportunidad única para ponernos bajo su control para infiltrar nuestra cultura.

Si no pueden ejecutar la Valla de Frecuencia en el 2006, saldrán permanentemente.

## Acelerando las Rejillas Partici Personal y Planetaria

Existen numerosas formas en que las Rejillas Partici pueden ser afectadas incluso si ustedes no tienen la teoría Keylóntica para clarificar por qué trabajan estos métodos.

Aquí ofrecemos un listado de doce sugerencias que ayudarán a acelerar las Rejillas Partici personal y planetaria con el fin de desviar la activación de la Valla de Frecuencia del año 2006. Considero las siguientes sugerencias como los "Doce Pasos hacia la Libertad" y si son practicados ya sea total o parcialmente, los ayudarán a ustedes y al planeta simultáneamente.

Entre mayor sea el número de personas que usen estas sugerencias, más rápido podremos alcanzar*la "masa crítica" del 8%* necesitada para cambiar la Rejilla Partici de la masa fuera del rango de las transmisiones de PEM de los Intrusos.